
 
 
 
 

 
 
 

     
    

 
 

 
 

 
 
 

    
 

 

   
  

   
 

  
  

   
 

    
 

 

  
   

  
 

 
 

   
 

 
 
 
 
 

  
  

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage an die Frau Bezirksvorsteherin zur 
Mauerbachstraße 

 Wie lautet der Letzt-Stand des Projekts „Radweg/Gehweg Mauerbachstraße“ im 
Detail? 

 Gibt es aktuell Überlegungen, den schon oft in mehreren Ausschüssen und 
Kommissionen besprochenen „Radweg Mauerbach“ umzusetzen oder auch nur 
teilweise umzusetzen? Wenn ja, wann/wie? 

 Gibt es aktuell Überlegungen, den schon oft in mehreren Ausschüssen und 
Kommissionen besprochenen „Gehweg Mauerbach“ umzusetzen oder auch nur 
teilweise umzusetzen? Wenn ja, wann/wie? 

 Liegen weitere Pläne oder Einschätzungen der Magistratsabteilungen vor, wie 
dieser Bereich entschärft bzw. verbessert werden kann? 

 Gibt es einen Zeithorizont, wann mit der Umsetzung oder tlws. Entschärfung 
oder auch nur teilweisen Verbesserung der Verkehrssituation für alle Beteiligten 
auf der Mauerbachstraße zu rechnen ist? 

Begründung: 

Die frühzeitige Information über geplante Maßnahmen im Bezirk ist essentiell für die 
Arbeit der Bezirksräte im Bezirk. 

BezR.in Mag. Natascha Fussenegger 
BVStv.in Penzing 

https://BVStv.in

